
Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 12 de febrer  de
2009. Comença la sessió a les 10 hores i 5 minuts. Presideix
la presidenta de les Corts Valencianes, senyora María
Milagrosa Martínez Navarro. Sessió plenària número 41.
Segona i darrera reunió.

Compareixença del president del Consell 
per a respondre les preguntes d’interés general 

per a la Comunitat Valenciana

La senyora presidenta:

(Inoïble) … per a respondre les preguntes d’interés gene-
ral per a la Comunitat Valenciana, formulades pels grups par-
lamentaris.

En primer lloc, té la paraula el síndic del Grup
Parlamentari Popular, il·lustre diputat senyor Costa.

El senyor Costa Climent:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente del Consell.
Señoras y señores diputados.
En estos momentos, España está atravesando, probable-

mente, la crisis económica más dura de su historia. En estos
momentos, después de que el presidente del Gobierno de
España, el señor Zapatero, dijera hace apenas un año que íba-
mos a crear dos millones de empleos, que íbamos a crecer por
encima del 2%, hoy la situación de España es que 3.300.000
personas no tienen empleo, se ha creado un millón más de
parados en el último año, 900.000 familias no tienen ni un
solo de sus miembros trabajando y el Gobierno de España
sigue jugando a la ceremonia de la confusión.

No sabemos cuánta paciencia le queda a los bancos, cuán-
ta al gobierno, ni quién desmiente a quien; si Pepiño a
Sebastián, si Sebastián a Solbes, o Almunia a todo el gobier-
no de Zapatero. Lo que sí que sabemos es que los valencianos
y los españoles necesitamos soluciones y aportaciones al
empleo, a la economía y al progreso. (Aplaudiments)

El gobierno del presidente Camps lleva cinco años reivin-
dicando, junto al Partido Popular, aspectos fundamentales
para nuestro crecimiento económico y nuestro progreso:
infraestructruras como el AVE, como el corredor del
Mediterráneo, que el gobierno de Zapatero ha tenido parali-
zadas y bloquedas durante estos cinco años; financiación, exi-
giendo y demandando que somos cinco millones de habitan-
tes y que, por lo tanto, necesitamos más recursos para nuestra
sanidad y nuestra educación; y agua, agua como la que ayer
pedíamos, reivindicábamos y demandábamos, agua como la
del Tajo-Segura fundamental para el desarrollo económico de
Alicante y de la región de Murcia y de la Comunidad
Valenciana; reprobamos a la vicepresidenta del gobierno, el
Partido Socialista no se opuso, y lo hicimos porque los valen-
cianos, los castellonenses y los alicantinos necesitamos agua
para todos. (Aplaudiments)

Frente a esto, el gobierno del presidente Camps ha actua-
do el más rápido y con más propuestas. Desde el año pasado
ha anunciado acuerdos con los sindicatos, planes adicionales,
por importe de más 8.700 millones de euros. La última, sin ir
más lejos, señor presidente, el plan que anunció que consta de
cuatro patas: creación de empleo, apoyo a los sectores pro-
ductivos, apoyo a las pymes, inversión en nuestros ayunta-
mientos. 2.400 millones de euros adicionales. Algunos dicen

que es poco. Y yo digo: si es poco 2.400 millones, ¿qué le
parecerá a los andaluces que solamente inyecte el gobierno
andaluz para crear empleo en su comunidad, como plan adi-
cional, 360 millones de euros. (Aplaudiments) Diez veces
menos de lo que este gobierno aporta.

La mejor política contra el paro se resume en seis palabras:
crear empleo, crear empleo y crear empleo. Y la mejor políti-
ca para crear desempleo se resume en una palabra: Zapatero,
y, en un sinónimo: PSOE. Y eso es lo que existe en este
momento en este país. (Aplaudiments)

Señor presidente, su gobierno ha hecho un esfuerzo muy
importante por estar a la altura de lo que demandan hoy los
valencianos: acciones concretas, acciones rápidas y acciones
efectivas. Puede usted en estos momentos decir claro y alto
que el gobierno valenciano abandera las políticas de creación
de empleo y de mantenimiento de los sectores productivos y
de las pymes en España.

Señor presidente, puede usted en este momento darnos su
opinión de cómo van a facilitar estos planes la creación de
empleo, el mantenimiento de empleo en la Comunidad
Valenciana y el apoyo a nuestros sectores que son fundamen-
tales, las pymes, los autónomos, para generar ese progreso y
ese bienestar. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Per a contestar, té la presidenta el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Buenos días, muchas gracias, señora presidenta.
Señorías, bueno, no había logrado encontrar el matiz de lo

que significa para el Partido Socialista no estar en contra de
una reprobación a la vicepresidenta del gobierno, que no
apoya a los valencianos de donde cogió su acta como diputa-
da. (Aplaudiments) Me parece un matiz muy acertado, muy
acertado.

Está bien, esto puede ser un primer paso para que los
socialistas valencianos estén con los populares valencianos
en defensa del agua que necesitamos todos en nuestra comu-
nidad.

La Generalitat valenciana es de los gobiernos autonómicos
que se pusieron en el primer instante en la defensa de los
puestos de trabajo, en la defensa de una situación económica
que tenemos que superar cuanto antes y en una apuesta con-
certada para que la comunidad acorte lo antes posible la crisis
económica que Zapatero negó durante todo un año.

Nosotros tenemos la prioridad de trabajar por el empleo,
de apoyar a los sectores productivos y de superar la crisis. El
gobierno de La Generalitat tiene como prioridad superar la
crisis, que es lo más importante que en este momento está
sufriendo y viviendo la Comunidad Valenciana.
(Aplaudiments) Lo dije en otro momento. Vamos a utilizar
todos los resortes necesarios para salir cuanto antes de la cri-
sis y despejar las dudas y las amarguras de tantas familias en
nuestra comunidad que ven cómo hay miembros de su fami-
lia que pierden el puesto de trabajo generando desconfianza y
desesperanza. No hay nada más importante para todos nos-
otros que trabajar para salir cuanto antes de esta crisis econó-
mica. (Aplaudiments)

Reconocimos la crisis en su momento, pensamos en solu-
ciones, que a lo mejor no son mágicas ni rápidas, pero pen-
samos en soluciones y las pusimos en marcha. Y algunas de
esas soluciones hemos ido perfeccionándolas junto con los
sectores productivos y los agentes sociales conforme van
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pasando las semanas y conforme van pasando los meses,
porque no se trata de planes, se trata de apoyo, se trata de
trabajo, se trata de escuchar, se trata de actuar con las per-
sonas que necesitan de nuestro apoyo directo y personal. Y
en eso está todo el gobierno de La Generalitat.

Pusimos nuestro plan de impulso de la economía valen-
ciana con 1.400 millones de euros. Pusimos en marcha nues-
tros planes de competitividad, que se acordaron con los sec-
tores productivos. Hemos acordado –y es importante que se
sepa una y otra vez, cosa que no ha conseguido el gobierno
Zapatero–, hemos acordado con la Unión General de
Trabajadores, con Comisiones Obreras y con los represen-
tantes de todos los pequeños, medianos y grandes empresa-
rios de nuestra comunidad, un plan de generación de empleo
y un plan para las políticas sociales. Lo hemos acordado con
ellos, como planes también de integración de la inmigra-
ción. Y hemos acordado con nuestros funcionarios, con
nuestros médicos, con nuestros profesores y con nuestros
maestros, mejora de la calidad de sus puestos de trabajo y
aumento de los salarios. Eso ha hecho este gobierno (aplau-
diments) y no lo han hecho otros gobiernos.

Y hace exactamente una semana vinimos aquí a expli-
car nuestro siguiente impulso, que fuimos hablando con
cada uno de los grupos parlamentarios, con cada uno de los
grupos parlamentarios, desde el primer día, una vez
comenzado este nuevo año, con cada uno de los grupos
parlamentarios, con los representantes de los grupos parla-
mentarios. Posiblemente, no vinieron acompañados de las
diputadas importantes que tenían que venir acompañados
(rialles), para la verdad es que tuve la suerte (aplaudi-
ments) de hablar con su portavoz, imagino que en repre-
sentación suya también. Esta bicefalia de portavoz les
puedo asegurar que es un tanto extraña, pero ya se aclara-
ran entre ustedes.

Bueno… Y pusimos en marcha unas bases para devolver
la confianza a los sectores productivos de la Comunidad
Valenciana: 360 millones de euros para la recuperación de
empleo; 335 millones de euros de ayudas a las pequeñas y
medianas empresas; 1.020 millones de euros para invertir en
todos nuestros ayuntamientos, y anuncio que a partir del mes
de marzo –se dirá exactamente la fecha– los ayuntamientos de
la Comunidad Valenciana podrán empezar a presentar todos
sus proyectos; y unas bases que acerquen la liquidez a nues-
tras empresas y su capacidad para obtener financiación y cré-
dito dotado con 705 millones de euros.

Señorías, el gobierno de La Generalitat lidera la apuesta
más importante que en España pueda haber para salir cuanto
antes de la crisis y que para que el desconcierto, la incerti-
dumbre y la desconfianza se despeje cuanto antes y los valen-
cianos tengan la tranquilidad y la seguridad de que su econo-
mía les ofrece trabajo.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La señora presidenta:

Per a preguntar, té la paraula, ara, el síndic del Grup
Parlamentari Socialista, il·lustre diputat senyor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente, empresas que contratan con frecuencia

–poco usual– con la Generalitat valenciana y que están diri-
gidas o son propiedad de personas que exhiben una poco
normal –digamos– familiaridad con dirigentes de su partido
y con gente de su gobierno, aparecen en una trama que está
investigando la Audiencia Nacional.

Señor presidente, ¿puede usted garantizar aquí que los
organismos que están bajo su control o dirección respetan
escrupulosamente los principios de la contratación adminis-
trativa?

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Per a respondre, té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, presidenta.
Señorías.
Garantizo que el funcionamiento de la administración

autonómica es correcto. Garantizo, además, que está fiscali-
zado por todas las instancias que corresponde y las fiscali-
zaciones son correctas. Y garantizo que los más de 100.000
funcionarios que están al servicio de esta casa son excep-
cionales, son grandes profesionales y, en definitiva, hacen
posible que esta gran administración haga todos los días
todo lo que hace, de la forma transparente y correcta, como
corresponde a una gran administración.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Per a respondre, té la paraula el senyor Luna, síndic del
Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Señor, presidente, como conozco más o menos el argu-
mentario, me permitirá que empiece diciendo dos cosas. La
primera, no venimos aquí a dar lecciones nadie de nada. Por
tanto, venimos a cumplir con nuestra obligación. La nuestra
es preguntar y la suya es explicarse, y es explicarse sobre lo
que se le pregunta, no atacar a otros, porque si se dedica a
atacar a otros, calla, y el que calla, otorga. No, no, me pongo
la venda antes de la pedrada porque espero por donde viene.
El que calla ortorga, señor presidente. (Remors)

Mire, señor presidente, hay una empresa que se llama
Orange Market con la que Génova, la sede de su partido,
cortó relaciones en el año 2004. ¿No les avisaron para que
ustedes cortaran también? ¿O es que ustedes tienen un
nivel de escrupulosidad un poco menor que el de Génova?
Si no les avisaron en Génova, nosotros sí les avisamos.
Aquí, por ejemplo, en el año 2006, el señor Francesc
Colomer, entonces diputado del Grupo Socialista, siendo
consellera la que hoy preside esta cámara, advirtió de esa
contratación de Fitur con Orange Market y dónde iba a
parar esa contratación. Y la Sindicatura de Cuentas tam-
bién les avisó. 

Si esa empresa ha funcionado perfectamente con ustedes
hasta ahora, ¿por qué han suspendido las relaciones con
ella? ¿Por qué lo han anunciado?

Señor presidente, ¿puede explicar por qué un señor que
se llama Ulibarri llega en el año 2005 a esta comunidad
autónoma y consigue todo tipo de contratos, según algún
medio o grupo de presión, fundamentalmente en materia
audiovisual? ¿Lo puede explicar?

Señor presidente, ¿cuántas personas, de estas que tienen
una familiaridad especial con ustedes, están detrás de su
política de grandes eventos?

Todo esto son preguntas que nosotros no conocemos la
respuesta y que ustedes deben de contestar.
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